

## ENFANCE

*La crèche Arc-en-Ciel s'agrandit pour mieux répondre aux besoins des familles*

Depuis le 17 février 2025, la crèche Arc-en-Ciel de Rabastens est en pleine transformation. D'ici un an, elle offrira des locaux plus spacieux, mieux adaptés et plus confortables pour les tout-petits et leurs familles.

*Publié le 19 février 2025*



### **Plus de places à la crèche de Rabastens**

Face à la demande croissante des familles, l'Agglomération Gaillac-Graulhet répond aux besoins en augmentant la capacité de la crèche. D'une capacité d'accueil de 30 enfants aujourd'hui, elle pourra bientôt en accueillir 40.

### **Des locaux repensés pour un accueil de qualité**

Avec une superficie doublée – passant de 377 m<sup>2</sup> à 757 m<sup>2</sup> –, la crèche proposera des espaces mieux organisés et adaptés à chaque tranche d'âge. L'ensemble sera organisé autour de trois pôles distincts, chacun avec ses propres salles :

Bébés | Moyens | Grands

Un hall d'accueil de 40 m<sup>2</sup> offrira également un espace plus convivial pour les familles.

### **Une crèche modernisée tout confort**

Ce projet vise à offrir aux enfants un cadre idéal pour leur épanouissement, conforme aux dernières normes sanitaires et aux recommandations de la PMI (Protection Maternelle et Infantile).

Les espaces extérieurs seront réaménagés pour favoriser l'éveil des enfants : espaces en herbes et arborés, préaux, une cour pour les bébés, une autre pour les moyens/grands.

Page URL: <https://www.gaillac-graulhet.fr/actualites/la-creche-arc-en-ciel-de-rabastens-s agrandit-pour-mieux-accueillir-les-enfants/>

A l'intérieur, des espaces de vie plus spacieux et spécifiques à certaines activités comme la salle de motricité pour les moyens/grands ou l'espace de détente apaisant pour les bébés.

C'est toute la configuration des locaux qui va être revue pour devenir plus fonctionnelle et offrir un plus grand confort.

### **Une crèche plus écologique et économe en énergie**

Dans une démarche écoresponsable, la rénovation énergétique du bâtiment réduira sa consommation d'énergie. Des panneaux photovoltaïques seront installés sur les toits et fourniront une partie de l'électricité nécessaire à la crèche.

D'ici 2028, un projet encore plus ambitieux verra le jour : un système de production d'énergie par géothermie destiné à alimenter plusieurs bâtiments de l'Agglomération.

### **Un chantier en cours, une continuité assurée**

Les travaux, débutés le 17 février, s'étendront sur 12 à 14 mois. Pendant cette période, l'accueil des enfants est maintenu dans un bâtiment temporaire à proximité, garantissant ainsi la continuité du service pour les familles.

Pendant la durée du chantier, l'accès aux établissements (crèche, écoles, gymnase) est maintenu. Seuls changements :

- Accès à l'école maternelle : cheminement piétonnier balisé par la coursive intérieure.
- Accès au gymnase : uniquement par l'accès piétonnier balisé.

### **Un investissement conséquent**

C'est un investissement de 2 286 120 € qui est consacré à ce projet d'envergure. L'Agglomération a sollicité ses partenaires pour l'accompagner dans cet ambitieux projet :

- Etat : 301 152€
- CAF : 575 000€
- Région Occitanie : 22 500€
- Conseil départemental du Tarn : 306 453€
- Gaillac-Graulhet Agglomération : 1 081 015€

*Tout savoir sur la petite enfance dans l'Agglomération*



Recou BP 80133 -  
81604 - GAILLAC  
Cedex

Accueil du public :  
Du lundi au jeudi :  
8h45-12h15 / 13h45-  
17h30  
Vendredi :  
8h45-12h15 / 13h45-  
17h00